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平成２７年 第１回宇土市議会定例会 代表質問 

 

【日程】 

 平成２７年３月５日（木）政風会（野口議員），宇土、みらい（樫﨑議員） 

             平江議員，柴田議員，嶋本議員 

      ３月６日（金）藤井議員，芥川議員，中口議員 

      ３月９日（月）山村議員，今中議員，福田議員 

 

番号 質  問  事  項 答 弁 者 質 問 者 

１ （1）環境と社会資本 

 要旨 

① 生活環境の安心安全，自然保全とエネルギーについて 

市長 政風会 

野口修一議員 

（2）地域と産業 

要旨 

① 西部活性化，産業育成について 

市長 

（3）子育てと健康 

 要旨 

① 子どもの健全育成，健康とスポーツ環境について 

市長 

（4）生涯学習と学校教育 

 要旨 

① 地域文化の育成，歴史と情報教育について 

教育長 

（5）多文化理解と男女参画 

 要旨 

① 移住者奨励と地域交流，地域活性化と女性参画について 

市長 

２ （1）みんなが安心！暮らしを守り自然を守るまちづくり 

 要旨 

① 災害時の避難体制の強化及び防災対策について 

② 消費者問題対策及び環境問題について 

市長 宇土、みらい 

樫﨑政治議員 

（2）みんなが元気！健康で安らぎのあるまちづくり 

要旨 

① 第６期高齢者福祉計画・介護保険事業計画について 

② 生活困窮者対策について 

③ 国保事業について 

④ 骨髄等移植ドナー支援事業の実施状況について 

市長 

（3）みんなが豊か！豊かで活気あふれるまちづくり 

 要旨 

① 地域住民生活等緊急支援交付金について 

② 企業誘致の推進について 

③ 「ゆるキャラ」PR 戦略について 

市長  

（4）みんなが便利！快適な生活を支えるまちづくり 

 要旨 

市長 
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① 移住・定住促進事業について 

② 生活交通手段の充実について 

（5）みんなで育む！伝統と学びに感謝のまちづくり 

 要旨 

① 地方教育行政改革について 

② 第 2 次教育振興基本計画について 

③ 学校教育について 

教育長 

（6）みんなで実現するまちづくり 

 要旨 

① 地方創生推進について 

② 財政健全化推進及び職員の育成と組織づくりについて 

市長 
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平成２７年 第１回宇土市議会定例会 質疑・一般質問 

番号 質  問  事  項 答 弁 者 質 問 者 

１ （1）農業政策 

要旨 

① 農業者に対する農業機械や施設整備の補助事業について 

② 補助申請に対する市の対応について 

③ 施設園芸に対する市の取り組み 

経済部長 平江光輝議員 

（2）公民館の活用について 

要旨 

① 地区公民館活動の現状について 

② 公民館利用者増のための施策について 

③ 自治公民館と市の関わりについて 

 

 

教育部長 

教育部長 

企画部長 

２ （1）随意契約について 

要旨 

① 競争入札による契約と随意契約について 

② 特命随意契約とは 

③ 平成 26 年度における特命随意契約による契約の件数及び

契約先の内訳（市内・市外） 

総務部長 

 

柴田正樹議員 

（2）宇土終末処理場及び戸口浄化センターの業務委託について 

要旨 

① 平成 26年度までの契約方法と理由及び業務内容と過去 5

年間の契約金額について 

② 今回プロポーザル方式をとった理由 

③ プロポーザルに参加するための資格要件と入札の状況及び

結果について 

 

 

建設部長 

 

建設部長 

建設部長 

 

（3）今後の運用方針について 

①地元業者が参加できるような入札発注の仕方について 

市長 

３ （1） 有明海再編について 

 要旨 

① 有明海の生産者状況について，過去 20 年間（五年おき）

の正組合員，準組合員の動向。また有明海の生産量状況に

ついて，住吉漁協，網田漁協の漁獲高 

② 組合員及び漁獲高が減少している原因，因果関係 

③ 有明海及び八代海等を再生するための特別措置法とは。ま

た，特措法においてこれまでの実績及び今後の展開，計画 

経済部長 

 

嶋本圭人議員 

 

 

 

 

 

（2） 網津地区の排水処理計画について 

 要旨 

① 網津地区の排水処理の現状（各家庭，施設の排水処理設備

の整備状況） 

② 浄化槽の検査点検の現状及び今後の周知対策 

③ 今後の網津地区の排水処理計画について 

 

 

市民環境部長 

 

市民環境部長 

建設部長 
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４ 

 

（1）いじめ防止対策，人権教育及び命の教育について 

 要旨 

① 近年，「人を殺してみたかった」という信じがたい動機に

よる残忍な殺人事件が多発している。このような事件につ

いて，教育長としてどう考えるか。 

② 本市の小中学校における「いじめ」の認知件数，及び市の

対応について 

③ 家庭の教育力や，地域社会の教育力が低下していると言わ

れているが，本市においての対策について 

 

 

教育長 

 

 

教育部長 

 

教育長 

藤井慶峰議員 

 

５ （1） 一般廃棄物処理計画について 

要旨 

① 「廃棄物の処理及び清掃に関する法律の適正な運用」等に

ついて 

② 一般廃棄物処理基本計画（10～15年の長期計画），及び一

般廃棄物処理実施計画（毎年度計画）について 

③ 昨年 1月 28日の「一般廃棄物処理業許可取り消し等・損

害賠償請求事件」の判決について市の見解は 

④ 受託業務内容と今後の課題等について 

市民環境部長 芥川幸子議員 

（2）認知症の国家戦略と我がまちの取り組みについて 

要旨 

①  認知症の方が今まで通り暮らしていくために，取り組む

ことについて 

② 「認知症サポーター」について 

③ 「初期集中支援チーム」の設置の考え方と取り組みについ

て 

④ 若年性認知症の交流の場や就労支援などの現状と課題に

ついて 

⑤ 認知症患者の見守り体制や消費者被害や交通事故防止な

どの体制について 

健康福祉部長 

６ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（1）教育行政について 

要旨 

① 教育委員会制度について 

 ・現状と主な改正点 

② 副担任（補助教員）制度について 

 ・現状について 

 ・今後の対策について 

③ スポーツの県大会等永年にわたる本市代表者に対する対

応について 

 

 

教育部長 

 

 

教育部長 

教育長 

教育長 

中口俊宏議員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（2）安全・安心元気なまちづくりについて 

要旨 

① 昨年，本市における犯罪，交通事故等の発生状況について 

② 今後の対策について 

市民環境部長 
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７ 

 

 

 

 

 

 

 

 

（1）投票率向上について 

 要旨 

① 各選挙における投票率 

 ・国政選挙・地方選挙における全国，熊本県又は宇土市の投

票率及び順位 

 ・各選挙ごとの年代別の投票率 

 ・各選挙ごとの投票所別の投票率 

② 投票率アップへのこれまでの取り組みについて 

③ 投票率アップへの今後の取り組みについて 

 

 

選挙管理委員

会事務局長 

 

 

選挙管理委員

会事務局長 

市長 

山村保夫議員 

 

 

 

 

 

 

 

 

８ 

 

 

 

 

 

（1）投票率アップについて 

要旨 

① 次回県議選において投票率アップの対策は考えてあるか 

② 有権者が 18 歳以上に引き下げられる法案が成立しそうで，

早ければ来年夏に行われる予定の参院選で執行されそうで

あるがこのことについての見解を 

③ 学校教育との連携は 

 

 

選挙管理委員

会事務局長 

 

 

教育長 

今中真之助議

員 

 

 

 

 

 

 

 

（2）無戸籍者について 

 要旨 

① 無戸籍者の実態調査依頼が法務省からあったようだが宇土

市はどうであったか 

② 今後の対策は 

市民環境部長 

 

（3）市民体育館のネーミングライツ（命名権）について 

 要旨 

① 市民体育館をネーミングライツとして企業を募ってはいか

がか 

教育長 

９ （1）子供の貧困対策と子育て支援について 

 要旨 

① 子供の貧困問題について市の考えは 

② 学童，生徒の健康診断結果と治療状況について 

③ 中学 3年までの医療費無料化と現物給付について 

 

 

教育長 

教育部長 

健康福祉部長 

福田慧一議員 

（2）文化財の保存，継承とまちづくりについて 

要旨 

① 轟泉水道の重要性について 

② 轟泉水道の保存と技術者の養成と継承について 

③ 文化財を活用したまちづくりについて 

 

 

教育長 

教育部長 

市長 

（3）農業，定住問題について 

 要旨 

① 新規就農者の就農状況はどうなっているか。 

② 市独自の支援で就農，定住促進を。 

 

 

経済部長 

企画部長 

※質問内容・答弁者は変更になる場合があります。 


